

El regidor mantiene estos encuentros desde hace una década

## **EL CENTRO CÍVICO EL MOLINO ACOGE UN NUEVO DESAYUNO DEL ALCALDE CON LOS VECINOS**

**Vva. de la Cañada, 24 de sept.2014.**-El alcalde, Luis Partida, ha mantenido hoy un nuevo encuentro con vecinos del municipio en el marco de los denominados [“Desayunos del alcalde con los vecinos”](#). En la reunión, celebrada en el Centro Cívico El Molino, el regidor ha estado acompañado por el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, y la concejala de Juventud, Verónica Mateos.

Los participantes, residentes en distintos puntos del municipio, han ido planteado distintas cuestiones a lo largo del encuentro relacionadas, entre otras, con el transporte público, la limpieza viaria, la senda ciclable y la seguridad. “Estos encuentros nos ayudan a conocer de primera mano la opinión de nuestros vecinos, a quienes intentamos dar siempre respuesta a sus preguntas y por supuesto, tomamos buena nota de sus sugerencias”, explica el regidor.

### **Para participar**

En los “Desayunos del alcalde con los vecinos” participan 9 personas: 6 de ellas son elegidas al azar mediante un sistema informático, las otras 3 solicitan expresamente asistir al encuentro. Para ello, solo hay que enviar un correo electrónico a la siguiente dirección: [alcaldia@ayto-villacanada.es](mailto:alcaldia@ayto-villacanada.es) o llamar al teléfono 91 811 73 00.